



41° ANIVERSARIO ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL COSTA RICA



DE REGRESO A LA PRESENCIALIDAD

¡COMUNIDADES SANTAS!

El pasado sábado 19 de marzo se celebró el 41° Aniversario de nuestro amado Movimiento en Costa Rica, en el Colegio Los Ángeles, ubicado en Sabana Norte, lo que significó el regreso a la presencialidad en una actividad Nacional, siguiendo los protocolos y respetando las medidas sanitarias propias de este tipo de evento.



La actividad dio inicio a las 2:00p.m. de la tarde con la bienvenida por parte del Matrimonio Arquidiocesano Corea Porras, Erick y Yolanda, quienes nos recibieron con un afectuoso saludo, y nos compartieron un hermoso poema escrito por el Sacerdote Chileno Esteban Gumucio Vives q. e. p. d, dedicado a EMM que se titula Sueño.



41° ANIVERSARIO ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL COSTA RICA



Seguidamente el Equipo Eclesial Nacional, conformado por el matrimonio Fallas Estrada Marcos y Sarita y el Pbro Edson Morales nos regalaron la charla titulada Comunidades Santas, iniciando con una oración y continuando con el desarrollo de la misma, cuyo reto principal fue el de motivar a que vivamos con alegría, pasión y determinación el valor que proclamamos del sacramento del matrimonio, orden sagrado de la Iglesia y del mundo, y que con nuestro testimonio convencidos y felices del camino que escogimos, continuemos con nuestro ideal de cambiar el mundo por amor.



“

*Continuemos con nuestro
ideal de cambiar el
mundo por amor*

”



41° ANIVERSARIO ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL COSTA RICA



La celebración de la Eucaristía fue dirigida por el Padre Edson, donde nos habló de la invitación que nos hace Jesús por medio del evangelio, a vivir la conversión cristiana, que es una transformación desde lo de adentro, que significa ir más allá de lo que pienso, pasando del pensamiento propio al pensamiento de Dios, lleno de amor y misericordia.



También nos hizo la exhortación como Sacerdote, para que con conciencia y la mano en el corazón, escuchando la voz de Dios vivamos la Semana Santa en nuestra comunidad parroquial.



41° ANIVERSARIO ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL COSTA RICA



Y para finalizar esta fiesta, la música de una cimarrona con mascarada incluida, nos invitó a bailar donde más de uno se apuntó a moverse con ganas y alegría





41° ANIVERSARIO ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL COSTA RICA



Cabe resaltar que hubo stands de matrimonios emprendedores, donde ofrecieron sus productos que tuvieron una buena acogida.





41° ANIVERSARIO ENCUENTRO MATRIMONIAL MUNDIAL COSTA RICA



La organización de esta celebración le correspondió este año a la Arquidiócesis de San José, quien contó con la colaboración de todas las Diócesis.

La participación en la actividad fue de aproximadamente 90 matrimonios.



Por el matrimonio Hernández Vargas Guido y Jenny